

国際ロータリー第2560地区
ガバナーテーマ

「クラブと地区の
変革をめざそう」

高田ロータリー今年の
スローガン

「しなやかな変化で
奉仕を高めましょう」



ロータリー：
変化をもたらす

2017～2018年度

国際ロータリー会長 イアンH.S.ライズリー
2560地区ガバナー 新保 清久
高田ロータリー会長 橋詰 敏一
幹事 田中 正人

事務局：新潟県上越市西城町2-10-25 大島ビル201号
TEL (025) 526-3288 FAX (025) 526-3534
メールアドレス：takadarc@joetsu.ne.jp
例会場：デュオ・セレッソ TEL (025) 526-3111

クラブ広報・会報・雑誌委員
箕輪 賢一 堀井 靖功 渡邊 隆 山田 守
小池 猛紀

第44回例会 ■ 6月8日(金)

No.44

会長挨拶 ● 橋詰 敏一



梅雨入りの時期となりましたが、ここ1週間程雨も降らず天気良く、洗濯物が良く乾きます。

先週は、欠席し失礼致しました。本山直前会長より御挨拶いただきありがとうございました。米沢上杉の小泉会長一行も大変喜んでお帰りになったと田中幹事より報告頂きました。今度は、高田クラブがガバナー輩出の報告と地区大会への参加お願いに行く事になります。次年度宜しくお祈りします。

次年度、川瀬ガバナーは高齢者の「認知症」に関する何らかのプロジェクトに取り組むよう要請されておられますが、先般大きく報道されました90歳のドライバーによる人身事故は他人事には思えない現状です。

我が家にも88歳にならんとする母が、まだ運転を続けております。昨年の免許更新では、認知症に対するテストで合格となっており、本人ももう少し継続したいと言っておりますが、家族や親戚から先日の件からして、本人にそろそろ返納するよう勧めてはおりますが、地方に住んでおりますとバス交通も良くなく、自家用車が唯一の移動手段で、本人も中々思い切れないようです。

地方の高齢化社会の一面です。より安全で使いやすい自動運転車の出現が待たれます。

出席報告

出席率 96.30%

メイクアップ

大谷光夫君・橋詰敏一君・中田 正君 (6/9 交換学生オリエンテーション・壮行会)

委員会報告

ニコニコBOX委員会

会長・本山秀樹君・牧野章一君・佐藤教彦君
6月4日委員会終了後、「大黒屋」で生ビール一杯やりました。お釣りをニコニコスマイルします。

2018-19年度クラブ奉仕A

去る6月4日、クラブ奉仕Aの合同委員会を開催したところ、皆さんから頂いた会費が1,000円余ってしまいました。皆さんに諮りましたが、該当不明ということでRCの友情に則りスマイルします。

高橋正彦君——JCV コンペ一般の部 1/115 優勝しました。

親睦委員会——6月 会員お誕生日各お祝い

会員インフォメーション

渡邊 隆君——6/19 上越はつらつ元気塾「塾長講義」のご案内

幹事報告

配布物：週報No.43・6/19 上越はつらつ元気塾「塾長講義」のご案内

回 覧：ガバナー月信6月号

報 告：6/15・22 クラブ協議会についてのお
願ひ

会員卓話 百年料亭ネットワーク 1年目の活動報告

大島 誠君



昨年の3月に立ち上げた「百年料亭ネットワーク」、皆様のご理解と行政のご支援によりヨチヨチ歩きではありますが、1年間活動を続けることが出来ました。料亭経営は全くの素人であり、料亭業界では無名の私がなんとか活動を続けてこられたのも「料亭文化を守りたい。料亭の建物を残したい。」という大勢の皆様の後押しがあればこそと重ねて感謝申し上げます。

さて、昨年度の活動は観光庁の「テーマ別観光による地方誘客事業」に基づいて行いました。目

的はタイトルの通り、全国の百年料亭をキラークンテンツとする観光コースを創り、海外からお客様をお呼びするという事です。しかし、百年料亭は地方都市にしかなく、これまで観光に力を注いでいない街が多く、苦勞いたしました。しかし、それだけに手垢のついていない新鮮さもあり、1年目は台湾を中心に160名の誘客に成功いたしました。今年度は既に台湾の旅行博へ出店するなど更に多くの誘客をはかると共に、台湾の「百年老舗会」との交流も仕掛けて参ります。



青少年交換に関する報告とお願い

次年度国際奉仕委員長 中田 正君

2018年6月9日(土)、長期・短期派遣学生とクラブ関係者に対する合同オリエンテーションが新潟市にあるクロスパル新潟にて開催されました。合わせて派遣学生の壮行会と受入学生の送別会がオークラホテル新潟にて開催されました。

当クラブからは、大谷ガバナーノミニ、橋詰会長、中田次年度国際奉仕委員長が参加してきました。また、地区青少年交換委員としてチャールズ ストラットン委員が主催者として参加しました。高田RCがホストクラブとして関根学園の竹内音々さんを長期派遣学生として送り出します。8月の出国前にクラブにてあいさつを致しますので暖かく送り出してください。また、8月後半に

1年交換学生としてジョン ポール スケンゼル君が来日し、9月より関根学園にて受け入れていただきます。ホストクラブとして毎月1回は例会に出席させていただきますし、ロータリー親善大使として様々な活躍に参加していただきます。

会員の皆様にホストファミリーやサポートファミリー等の
お願いを致します。ご協力のほど
宜しく
お願い
申し
上げ
ます。

